

## **BAB 5**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

Pada bab ini disajikan dari hasil penelitian sertasaran yang sesuai dengan kesimpulan yang di ambil.

#### **5.1 Kesimpulan**

Berdasarkan hasil Analisa data yang dilakukan dalam penelitian ini, maka diperoleh kesimpulan bahwa ada hubungan persepsi belajar mahasiswa semester VI prodi S1 keperawatan tentang pembelajaran daring dengan prestasi belajar selama pandemicovid 19 di Stikes Bina Sehat PPNI Mojokerto. Semakin positif persepsi belajar mahasiswa semakin baik prestasi yang di capai. Hasil analisa data spearman rho menunjukkan H0 ditolak dan H1 diterima yang artinya ada hubungan persepsi belajar dengan prestasi belajar mahasiswa yang ditunjukan dari nilai p value (0.000) <  $\alpha$  (0.05), dengan tingkat keeratan hubungan sedang yang ditunjukan oleh nilai *correlation coefficient* sebesar 0.422. Arah hubungan antar variabel adalah searah yang ditunjukan dengan tanda positif pada koefisien korelasi artinya semakin positif persepsi maka semakin tinggi prestasinya.

#### **5.2 Saran**

##### **5.2.1 Bagi Mahasiswa Semester VI Prodi S1 Keperawatan Stikes Bina Sehat PPNI Mojokerto**

Mahasiswa diharapkan memiliki persepsi yang positif mempersiapkan perkuliahan dengan baik seperti menyiapkan alat tulis maupun jaringan (signal), mengikuti perkuliahan dengan baik dan mengumpulkan tugas sesuai arahan, saya

pembelajaran secara daring sangat membantu dalam menggantikan pembelajaran secara konvensional dimasa pandemic covid 19. Apabila mahasiswa memiliki persepsi yang negative maka akan merasa sulit memahami pembelajaran yang dilakukan secara daring hanya dapat menimbulkan kerugian untuk diri sendiri maupun orang lain, dan mengakibatkan prestasi menurun.

### **5.2.2 Bagi Peneliti Selanjutnya**

Diharapkan bagi peneliti selanjutnya dapat melengkapi penelitian ini dengan menggunakan instrument selain kuisioner agar mendapatkan hasil yang lebih baik mengenai persepsi belajar dengan prestasi belajar dan di harapkan penelitian selanjutnya memperluas responden dan menambahkan beberapa faktor yang mempengaruhi.